

La police hondurienne réprime des étudiants qui exigent la démission du président



Tegucigalpa, 26 juin (RHC)- La police hondurienne a utilisé des grenades lacrymogènes et des balles en caoutchouc pour réprimer des dizaines d'étudiants de l'Université Nationale Autonome du Honduras qui sont descendus dans la rue à Tegucigalpa, la capitale, pour exiger la démission du président de ce pays Juan Orlando Hernández et des garanties pour le secteur de l'éducation.

Des dirigeants étudiants ont dénoncé le fait que la répression a duré plus de sept heures et qu'elle a fait 8 blessés et détruit une partie des installations de l'université.

Divers secteurs du Honduras se mobilisent depuis le mois d'avril dernier pour rejeter la tentative de privatiser la santé et l'éducation au Honduras moyennant des réformes dont l'application a été suspendue à cause de la vague de manifestations qu'elles ont soulevée.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/194464-la-police-hondurienne-reprime-des-etudiants-qui-exigent-la-demission-du-president>



Radio Habana Cuba